
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 742/2022

Requer informações acerca dos 

Cemitérios em nosso município. 

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que durante sua participação na emissora 

oficial do município, na sexta-feira dia 09/09/2022, o Chefe do Executivo citou 

que existem diversos projetos sendo desenvolvidos no que diz respeito aos 

cemitérios da cidade; 

CONSIDERANDO que afirmou que dentre estes projetos a 

construção de novos cemitérios privados; 

CONSIDERANDO que também não descartou a possibilidade de 

privatização dos atuais cemitérios municipais; 

CONSIDERANDO que já não bastasse, o valor das sepulturas no 

município terem valores exorbitantes, o que impossibilita muitas famílias em 

adquirir um túmulo; 

CONSIDERANDO que até o momento, mesmo após a população 

realizar abaixo assinado pedindo maior segurança para evitar vandalismos e 

furtos nos cemitérios municipais, não temos respostas sobre as propostas do 

executivo em aumentar a segurança e vigilância destes locais; 

CONSIDERANDO que tal informação não agrada os munícipes 

que procuraram este gabinete questionando sobre o assunto, afinal a 
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transferência para o setor privado, poderá gerar custos extras aos barbarenses 

que já pagam seus impostos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Segundo as informações passadas pelo Prefeito em sua participação na 

emissora oficial, quais são estes projetos que estão em desenvolvimento 

em relação aos cemitérios? 

2. Ainda de acordo com a fala do Prefeito, onde será a construção destes 

novos cemitérios privados? 

3. Por que privatizar os cemitérios municipais?

4. Em relação à privatização dos cemitérios municipais, como será 

realizado? Haverá uma consulta popular? 

5. Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de setembro de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=KU9E695ZV38P0659, 
ou vá até o site http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o 
código abaixo para verificar se este documento é válido:

Código para verificação: KU9E-695Z-V38P-0659
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